

Cuba y Ecuador celebran IX Ronda de Conversaciones Migratorias



La Habana, 13 may (RHC) La IX Ronda de Conversaciones Migratorias entre las Repúblicas de Cuba y Ecuador comenzó este lunes 13 de mayo, en La Habana, y concluirá mañana día 14.

La reunión constituye ocasión propicia para continuar fortaleciendo la cooperación bilateral en materia migratoria para garantizar un flujo migratorio regular, ordenado y seguro entre ambos países.

También, las dos partes pretenden hacer más efectivo el enfrentamiento a la migración irregular y el combate contra el tráfico ilegal de migrantes, la trata de personas y otros delitos conexos.

La delegación cubana al encuentro esta presidida por Ana Teresita González Fraga, viceministra de Relaciones Exteriores, mientras que Santiago Chávez, viceministro de Movilidad Humana, preside la del país andino. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/190567-cuba-y-ecuador-celebran-ix-ronda-de-conversaciones-migratorias>



Radio Habana Cuba